



# Katholische Kirchenstiftung „St. Peter und Paul“ Dettingen

63791 Karlstein · Schulstraße 21

Telefon: 06188 / 914 35 14 · Telefax: 06188 / 44 96 873

Mail: [pfarrei.dettingen@bistum-wuerzburg.de](mailto:pfarrei.dettingen@bistum-wuerzburg.de)



## Hausordnung

### Pfarrheim „St. Peter und Paul“ Dettingen

Liebe Nutzer des Pfarrheimes!

Wenn Sie das Pfarrheim für Ihre Veranstaltung nutzen, beachten Sie bitte folgende Regeln:

**Die Veranstaltung muss mit Datum und Uhrzeit bei Susanne Spielmann (Tel. 6498; Mail: [sspielmann60@gmx.de](mailto:sspielmann60@gmx.de)) angemeldet werden. Auch an evtl. Terminverschiebungen denken!!**

---

**VOR** der Veranstaltung **unbedingt rechtzeitig** mit Frau Spielmann abklären:

- Jede Gruppierung ist selbst verantwortlich für das Stellen der Tische und Stühle
- Brauche ich Getränke, Milch, Bestecke ...
- Wird evtl. das Mikrofon benötigt (nur interne Veranstaltungen)
- Ab welchem Zeitpunkt der Saal zum Einräumen zur Verfügung steht, muss **in jedem Fall** mit Frau Spielmann abgestimmt werden, da einzelne Räume zu festen Zeiten vermietet sind.
- Bis wann muss der Raum wieder frei sein für eine evtl. folgende Veranstaltung
- Können Tische und/oder Stühle evtl. stehen bleiben für eine folgende Veranstaltung

**NACH** der Veranstaltung erledigen:

- Sind alle Lichter aus (auch im Keller?)
- Alle Heizkörper auf ( Symbol \* ) stellen
- Küche **besenrein**
- Saal **besenrein**
- Alle benutzten Tische im Saal **feucht** abwischen
- Arbeitsfläche und Herd in der Küche **feucht** abwischen
- Stellplan im Stuhllager beachten
- Geschirr und Bestecke **sauber** in Schränke einräumen
- Leergut in die Kästen vor den Aufzug stellen
- Müll **richtig** trennen und in die vorgesehenen Behälter und Tonnen einlegen

Wir können stolz sein auf unser schönes Pfarrheim und sollten selbstverständlich dafür sorgen, dass die einzelnen Räume sauber und ordentlich für die nachfolgenden Nutzer hinterlassen werden.

Hausmeisterin Susanne Spielmann ist für Belegung und Verwaltung unseres Pfarrheimes zuständig. Sie ist nicht unser „Mädchen für alles“ und auch nicht 24 Stunden rund um die Uhr im Bereitschaftsdienst für Notfälle, die keine sind!